



Frauen- und Mädchenbeauftragter im Fußballkreis Rhein-Pfalz Frank Roth

Liebe Sportfreunde,

am Sonntag, den 08.10.23 fand im Kreis Rhein Pfalz der Tag des Mädchenfußball beim ASV Birkenheide statt. So konnte nach einigen Jahren der Abstinenz wieder ein solches Event in unserem Fußballkreis auf die Beine gestellt werden.

Es wurde über sämtliche Kanäle für diese Veranstaltung geworben, so konnte sich eine Vielzahl von Mädchen für „den Kampf ums runde Leder“ begeistern.

Neben Übungen zur Ballbeherrschung standen eine Schuss- Geschwindigkeitskontrolle, ein Fußball- Dart und der Erwerb des Fußball- Abzeichens mit Unterstützung des DfB auf dem Programm. Abgerundet wurde das Programm durch das Meisterschaftsspiel der D-Juniorinnen in der Landesliga ASV Birkenheide gegen die JSG Römerberg.

Zum Gelingen des „Tag des Mädchenfußballs“ trugen nicht nur Mitglieder/ Freunde des Jugendfußball- Fördervereins Birkenheide (FVJB e.V.) bei, auch die Mädchenabteilung des FV Freinsheim mit Ihrem Jugendkoordinator Robert Hoffmann und Trainer Patrick Jockers, sowie Spielerinnen der B- Juniorinnen waren unterstützend tätig.

Beim ASV Birkenheide entwickelt sich seit einigen Jahren eine Jugend- und Mädchenfußball-Abteilung, die in erfahrenen Händen liegt und bereits Früchte trägt. In Uwe Hofmann und Mathis Kolodziej, sowie vielen Helfern sind engagierte Fußball- Experten mit Eifer an der Sache.

Sportliche Grüße sendet Frank Roth

Frauen- und Mädchenbeauftragter im Kreis Rhein-Pfalz





Frauen- und Mädchenbeauftragter im Fußballkreis Rhein-Pfalz Frank Roth

